

ZARREBI, vous avez dit BIZARRE ?

La part des champs électromagnétiques dans la genèse des maladies.



Les problèmes de santé graves pour lesquels on suspecte le rôle des champs électromagnétiques concernent avant tout les **cancers**, la maladie d'**Alzheimer**, la **sclérose latérale amyotrophique (maladie de Charcot)**, la **sclérose en plaques**, mais aussi l'**hypofertilité**, voire certaines formes de **stérilité**.

En 2009, sept chercheurs ont fait le bilan des 23 études épidémiologiques ayant investigué les liens entre l'utilisation des téléphones portables et la survenue de tumeurs. **Leur conclusion est sans appel** : sur les 23 études, dix de bonne qualité, ont **démontré l'existence d'une corrélation statistique positive entre la durée d'utilisation du téléphone portable et le risque de tumeurs du cerveau**.

Par contre les études de moins bonne qualité, pour la plus part négatives, **avaient toutes été financées par l'industrie**.

Source : page 55 du "Livre noir des ondes" du Pr. D. BELPOMME



"Les études orchestrées sous couvert de l'industrie sont plus souvent négatives que celles réalisées de façon indépendante. Ce qui démontre indubitablement l'interférence de l'industrie dans la qualité des résultats et le manque de rigueur scientifique de certaines études"

Source : propos du Dr. David Carpenter, Spécialiste de santé publique